

Culture COM : A Zurich, les passants ont eu la surprise de trouver un jour tout au long d'un trottoir un alignement de pots de fleurs cassés, comme s'ils étaient tombés des balcons. Pourquoi ?

19-07-2015

avec

A Zurich, les passants ont eu la surprise de trouver un jour tout au long d'un trottoir un alignement de pots de fleurs cassés, comme s'ils étaient tombés des balcons. Que s'était-il passé ?

- C'était un vendredi 13.

- La compagnie d'assurances Zurich a profité de la superstition populaire pour organiser une opération de communication.

- Sur le

trottoir, le long d’une avenue passante, on a aligné des pots de fleurs cassés.

- Et lorsque

les piétons se baissaient pour voir de plus près ces pots cassés, ils pouvaient découvrir le message suivant : Aujourd’hui est un vendredi 13, êtes-vous bien assuré ?

- Signé :

Zurich